

Visión clara

Una experiencia de gratitud

Hace algunos años, PRASAD México organizó una campaña ocular en Guanajuato en la que 220 pacientes recibieron cirugía gratuita. Esta es la historia de una de las pacientes que participó en aquella campaña de operaciones.

Cuando esta paciente tenía once años, se le formaron cataratas en ambos ojos como resultado de un golpe en la cara, con lo cual quedó completamente ciega. El día que la conocí, no quería hablar, pero poco a poco fui ganando su confianza.

Aunque ella no tenía esperanza alguna, fue operada porque su madre creía que recuperaría la vista.

Después de la cirugía, cuando le quitaron el parche y pudo ver de nuevo, lloró y me abrazó con tanto amor y alegría que no podía ni siquiera hablar. Después ella abrazó al doctor que operó sus ojos. Todos los médicos estaban muy conmovidos y algunos tenían lágrimas en los ojos.

Agradecemos a Gurumayi porque sabemos que su gracia está presente siempre.

~ un miembro del consejo de PRASAD de México

